



# 柏葉



平成30年 5月11日(金)  
福島県白河市立東北中学校  
発行責任者 校長 芳賀 淳  
スローガン「不屈の歩み」

## 修学旅行、1, 2年学習旅行大成功!



3年生は4月24日(火)~26日(木)の三日間、関東方面での修学旅行が実施され、楽しい思い出を胸に、無事に笑顔で帰校することができました。25日(水)には1, 2年生の学習旅行が実施され、あいにくの雨模様でしたが、ルールやマナーをよく守り、級友との友情を深めることができました。

修学旅行では、友達や班のみんなで協力する大切さを学びました。本当に楽しい三日間になりました。今回の修学旅行で学んだことを今後の生活に生かしていきたいと思います。楽しい三日間をありがとうございました。

修学旅行実行委員長 中村 実夢



↑ ディズニーシーを満喫中!



↑ 青葉城から自主研修へ!

仙台市は私が思っていた以上に大きな街でした。青葉城から仙台市科学館まで、バスや地下鉄を乗り継いで目的地に着いたときには、とてもうれしかったです。班全員で協力し各地を回り、楽しい思い出ができました。2年学習旅行実行委員長 阿部 莉菜

学習旅行では、新しい友達と共に過ごして新たな絆が生まれたと思います。色々な人の性格、趣味、素顔が知れて、お互いに打ち解けることができ、各クラス、そして学年の絆を感じることができた楽しい旅行でした。

1年学習旅行実行委員長 大谷 直暉



↑ いわき市石炭・化石館にて写真撮影!

## 住友ゴム旗争奪中学校野球大会優勝おめでとうございます!

野球部は住友ゴム旗で優勝することができました。決勝戦ではチーム一丸となって1点を守り切ることができました。今年度最初の大会で優勝できたことは大きな自信になりました。今後も頑張ります。

野球部長 松本 紘翔



## 白河地区中学生交流バレーボール大会優勝おめでとうございます!



練習してきたことができたから優勝することができたと思います。でも私たちの目標は県大会で優勝することです。今の結果に満足しないで「県大会優勝」という大きな目標に向かって頑張りたいと思います。

バレーボール部長 丹野 優奈

◎今週実施された家庭訪問では、お忙しいところ大変お世話になりました。

◎5月15日(火)18:30よりPTA専門委員会が実施されます。お忙しいところと存じますが、よろしく願いいたします。入り口は生徒昇降口です。上履きをご持参ください。